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★第１ 卓　話　

★第２ クラブアッセンブリー

★第３ 卓　話

★第４ 卓　話

　

■点　鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング　「我らの生業」

■インターアクトの歌

■ご来訪者紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■今週のお祝い

■委員会報告

■親睦活動委員会・ニコニコ披露

■クラブアッセンブリー　

■点　鐘

〔結婚祝〕高木宏隆さん　日高豊久さん　川口輝彦さん　許斐義彦さん
下田隆雅さん　河野圭一郎さん　松石六雄さん　近森栄太郎さん
宮原増幸さん　池田賢一さん　勝野博文さん　寺坂基幸さん　川瀬隆史さん
〔誕生祝〕宮脇　茂さん　許斐義彦さん　
(入会祝)許斐義彦さん　原　章夫さん　武藤雅弘さん

2008～ 2009年度ＲＩテーマ

　         第 1149回 例会記録　平成20年11月4日

2 0 0 8 ～ 2 0 0 9 年度  ＮＯ 15

Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　11月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

本日のプログラム11月の結婚・誕生・入会祝い

ご来訪ロータリアンの紹介　

 

＄＄ロータリーレート(11/1より)＄＄　1ドル　100円

NWRC SINCE Oct.1984

　 　 　 　 　 　　 会長に就任させて頂いてから４ヶ月過ぎ、５ヶ月目に入ります。
　 　 　 　 　　　　 何とか3分の1が過ぎました。幹事共々皆さんのお陰と感謝します。
その間の会員数は、冨久さんの今期入会、久保さんの退会で増減０です。目標の２名増が達成出来てお
りません、会員増強委員会を中心に何とか初期の目的が達成出来ますよう、改めてお願いします。
　又、米山奨学生寄付、ロータリー財団寄付、ニコニコ等もきわめて厳しい状況です。これからの活動

の為にもよろしくご協力をお願いします。
　さて、「今日の歴史」ですが、今日11月 4日は、長崎県でもキリスト教教会群の登録に向けての活動
を行っている、「国際連合教育科学文化機関・ユネスコ」の日です。ユネスコは1946年、教育や文化の
振興を通じて、戦争の悲劇を繰り返さないとの理念により設立されました。ユネスコ憲章の前文には
「戦争は人の心の中で生まれるものであるから、人の心の中に平和の砦を築かなければならない」との文言
があり設立の目的と、その精神を顕著に表しています。具体的な活動としては識字率の向上、義務教育

の普及、世界遺産の登録と保護、歴史的記録の保全等を行っています。現在の事務局長は外務省出身で
アフリカの彫刻の見識が深い、又ワイン通でもあるそうですが、アジアで初めて日本の松浦晃一郎氏が
就任されております。長崎県の登録に期待したいものです。記念日としては、今日は我が母校国士舘大学
の創立記念日です。1917年（大正6年）国士舘義塾として柴田徳次郎氏が創設しました。私が行っていた
頃には学長は時折馬に跨って来ていましたが、大変硬派で、右寄りの教育方針でしたので、その頃は馬が
合わなかったのか、お陰で6年間も卒業に費やしました。

その10年後の1927年（昭和2年）の今日、東京高等工商学校、後の芝浦工業大学が創設されております。
出来事としては、1979年 11月 4日には、三宅会長エレクトが御贔屓の広島カープが日本シリーズを第７
戦まで近鉄バッファローズと戦い、後に「江夏の21球」と言われる名勝負で勝ち日本一になっています。
翌年の1980年の今日、世界の王貞治、前ソフトバンクホークス監督が引退しました。著名人の誕生日と
しては俳優の小松方正、池内淳子、西田敏行が今日の生まれです。

長崎ＲＣ　 江口泰介さん 長崎ＲＣ 柴田正範さん

長崎中央ＲＣ 本田文昭さん 長崎出島ＲＣ 服部一弘さん

長崎出島ＲＣ 東　直行さん

 

〔結婚祝〕 高木宏隆さん　
　日高豊久さん　川口輝彦さん〔誕生祝〕宮脇　茂さん

(入会祝)許斐義彦さん　武藤雅弘さん

委員会報告 インターアクト(中野委員長)

11/22(土)14時より海星高校音楽室にてＩＡＣ
例会が開催されます。今回は地区より長崎出島
ＲＣの松園地区ＩＡ委員が来訪されます。
皆様多数の御出席をお願い致します。

★親睦活動委員会よりお願い★
12/16(火)の当クラブの忘年例会は、 ビンゴの
催し物を予定しております。 お1人1品の賞品

の寄贈をよろしくお願い致します。

up!
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　安永　勝信
　　幹　事　　榎本　延光
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 松尾悦次　　増崎進一　　吉原殖男　　吉田良尚
編　集 中田久美子（事務局）

　2008-09年度目標　1,800,000円　

　 　 　 　　11/4現在　ニコニコ累計574,000円　

ニコニコボックス

本田文昭さん(長崎中央RC)安永会長のその後の仕事ぶりを拝見しに来ました。真面目にやっておられますか?
西クラブの皆様の御健勝を祈念して・・。

安永勝信さん ①タケちゃん、県知事賞おめでとうございました・吉原さんの国交大臣賞に続く快挙に喜びも
ひとしおです。②ニコニコが計画通りにいっていません。ニコＢＯＸ共々よろしくお願いします。

折式田一豊さん吉原さんの国交省大臣賞をお祝いしてニコニコ致します。それと私事ですが、10/1に社屋及び
終の棲家が完成。心も新たに社業とロータリーに邁進します。

劉　済昌さん 遅くなりましたが、先月のゴルフ大会で10何年ぶりで優勝しました。
三田光雄さん ①深井さん、卓話よろしくお願い致します。②山口さん、アスカⅡではお世話になりました。

4日間楽しく過ごすことが出来ました。
北口功幸さん 10月1日親孝行サイト“親亀子亀”をオープンし、10/27ＮＩＢで7分間特集して頂きました。

今後心温まるホームページにしたいと思います。“酒と女は2号(合)まで”とか、ハサミが出
てくる恐い内容でなく、心温まる情報やイベントお待ちしております。

山口圭一さん 飛鳥Ⅱクルーズは770人乗船、天候に恵まれ無事11/2帰港しましたので自祝です。
又、本日の卓話、深井さんありがとうございます。

宮脇　茂さん 誕生日自祝。本日の卓話者深井さん、お忙しい中ありがとうございました。
嶽本剛平さん 表彰自祝。
高木宏隆さん 37回目、結婚記念日自祝。
日高豊久さん きれいなお花ありがとうございました。　　　
　　　

　 　　三菱重工業㈱長崎造船所

総務部主席部員　深井正昭さん

　「三菱重工業㈱における

　 　　　　　CSR活動について」

ロータリー財団の父　
　　　アーチ・クランフ

ロータリー財団の始まり

　一人のロータリアンの夢が現実に

卓話ロータリー財団月間

ロータリー財団の父と呼ばれるのは6人目のＲＩ会長、アーチ・クランフです。「ロータリーが基金を作り、全世界
的な規模で慈善、教育、その他社会奉仕の分野で、何か良いことをしようではないか」と国際大会で提案しました。
数ヵ月後に、この新しく誕生した基金は、米貨26ドル50セントの最初の寄付金から始まりました。基金がやがて
ロータリー財団に発展していくその過程の出来事です。彼は、貧しい少年時代を経て米国オハイオ州クリーブランドで
実業家として大をなした立志伝中の人物です。また、フルート奏者(14年間クリーブランド交響楽団の団員でした)
やスポーツマンとしても活躍しました。彼は、国際ロータリーの新定款を起草する委員会の委員長として、地区
を設け、地区ガバナー職を作り、年次地区大会を確立した書類の責任者でした。また、全ロータリー・クラブの為に
標準ロータリー・クラブ定款と細則を書き上げ、それは1915年に採択されました。ロータリーの初期において
アーチ・クランフの仕事は、ロータリーの発展に結果を築く事でした。1912年から1913年にかけては、クリー
ブランドＲＣ会長を務めました。友人達はアーチ・クランフを次のように評しています。「寝てもさめてもロー
タリー」の人間であると。当時ですら彼は、いつも将来に目を向け、ロータリーが良い仕事を続ける方法を模索
していました。ロータリーにかける夢の一つを初めて吐露したのはクリーブランドＲＣの会長の時でした。
クラブ会長としての最後のスピーチで、今後クラブが多くのことが出来るように「非常時基金」を作ることを提案
しました。「非常時基金」の提案は、4年後のアトランタで「ロータリーが基金を作り、何かよいことをしよう
ではないか」という形で再登場します。各地のロータリアンが目先の世界の出来事に目を奪われている第1次世
界大戦中に彼の夢が提起されたという事は、彼の理想の素晴らしさの証と言えましょう。
第一次世界大戦のさなかにロータリー財団の原形が誕生したのです。アーチ・クランフは、
次のように述べました。「我々はこの財団を今日明日の時点ではなく、何年、何世代の尺度
で見つめるべきです。なぜならロータリーは幾世紀にもわたる運動だからです。」
「ロータリー財団は、レンガや石の記念碑を建てるものではない。たとえ大理石に碑銘を刻
んだとしても、やがては崩れてしまうだろう。だが心の中に碑銘を刻むなら、そしてロー
タリー精神と神をおそれ同胞を愛する気持ちを吹き込むならば、我々が刻んだものは永遠
に輝き続け、文明の続く限りロータリーを不滅のものとするだろう。」1930年には大恐慌が
世界中で影響を及ぼし始めました。その時財団は最初の補助金を授与したのです。

ロータリー財団創設に貢献した
アーチ・クランフと理事たち


